
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 20.06.19

Er fleht Sie an um Hilfe
von Br. Thomas Gebhardt

Römer 4:5  
wer dagegen keine Werke verrichtet, sondern an den glaubt, der den Gottlosen rechtfertigt, dem wird sein
Glaube als Gerechtigkeit angerechnet. 

Das ist natürlich für diejenigen, in denen JESUS Wohnung genommen hat, eine überaus herrliche Aussage.
Nicht mehr umhergetrieben zu werden von all den fürchterlichen schlechten Werken und nicht mehr den
guten Werken hinterherjagen zu müssen, das ist eine recht erfreuliche Mitteilung. Endlich Ruhe gefunden zu
haben von seinen eigenen Werken und JESUS Sein Werk in uns machen zu lassen, oh, wie ist das ein
köstliches, wunderbares Leben. Viele kennen diese Leben nicht. Auch die meisten Christen leben ein Leben
in der Anstrengung Gott zu gefallen. Sie missverstehen vollkommen die Worte, die uns zeigen, dass wir
kämpfen müssen und dass wir nachjagen müssen. Sie sehen diese Dinge als körperliche und seelische
Anstrengung, aber dies sind sie bei Weitem nicht, sondern es geht um einen Kampf des Glaubens. 

Nicht unsere körperlichen und seelischen Anstrengungen sind es, die den Sieg erringen müssen. Dies wäre
immer ein sehr ärmlicher Sieg, der wenig nützt. Die Bibel sagt mit jeder Zeile, dass unser Glaube der Sieg ist,
der die Welt überwunden hat! Wissen Sie, das ist das herrliche und wunderbare, das ich jedem wünsche,
dass er es erlebt. Ich sehe die vielen traurigen Gesichter der Gläubigen und ich sehe die viele Anstrengung,
die viele unternehmen, und anstatt das sie geistlich gesund werden, werden sie immer kränker. Warum ist
das so? Hören Sie doch, was uns Gottes Wort sagt: "Wer dagegen keine Werke verrichtet, sondern an den
glaubt, der den Gottlosen rechtfertigt, dem wird sein Glaube als Gerechtigkeit angerechnet."

Sehen Sie, dieses wunderbare Wort Glauben? Aber es kostet erst einmal Überwindung, keine Werke mehr
zu verrichten, verrichten zu wollen, sondern sein ganzes Vertrauen auf den zu werfen, der selbst die
Gottlosen rechtfertigt. Versuchen Sie einmal einen Trinker abzuhalten vom Trinken. Ich habe oft mit solchen
Leuten zu tun gehabt. Er fleht Sie an um Hilfe, er weint, er möchte frei werden, aber was er auch macht, er
schafft es nicht.

Meine Freunde, wenn dieser aber JESUS findet, erfüllt wird mit dem Heiligen Geist, so wie es JESUS Seinen
Nachfolgern versprochen hat, dann wird er Kraft empfangen, ein Zeuge davon sein, wie JESUS ihn frei
gemacht hat. Ich habe dies viele Male erlebt. Wenn JESUS das Leben solch eines Menschens ausfüllt, dann
bekommt dieser Glauben, der die größten Berge versetzen kann. Auch Ihnen wünsche ich so einen Glauben,
der Ihr Leben so verändert, dass Sie ein froher, fröhlicher Christ werden, der von Sieg zu Sieg geht!

JESUS segne Sie und erfülle Ihr Leben mit all SEINER Kraft. Ihr Thomas Gebhardt
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